

EXCELSIOR

EL SOL DE MEXICO

Comoción en México por el Secuestro de Tres Sicólogos en Buenos Aires

Renegocia México el Exilio de H. Cámpora

Comoción e indignación ha causado en los círculos profesionales y estudiantiles de sicología y sicopedagogía de México el secuestro en Buenos Aires, de los profesores Beatriz Perosio, Alfredo Smith y Celia Kriado de Smith, por agentes del gobierno argentino. El "delito" de los profesionales es que "son ampliamente conocidos".

En varios comunicados, el Círculo Siconalítico Mexicano, la Asociación Mexicana de Sicoterapia Sicoanalítica de Grupo, miembros del Centro de Investigaciones Sociales del INAH, así como maestros y alumnos de la UNAM, solicitan al Presidente de Argentina, Jorge R. Videla, "amplias

garantías para la integridad física de los citados intelectuales" y piden que de inmediato sean puestos en libertad, toda vez que su único delito es el hecho de pensar y disentir del gobierno militar.

La doctora Perosio dirige la Asociación de Psicólogos de Buenos Aires, y es miembro de la Comisión Directiva de la Asociación de Psicología de Buenos Aires y una de las intelectuales más reconocidas; el doctor Smith y su esposa, Celia Kriado, son eminentes investigadores.

El silencio sobre su paradero ha despertado en México el temor de que hayan sido asesinados los profesionales argentinos por la junta militar, señala un escrito enviado a Videla.

BUENOS AIRES, 16 de agosto (UPI).— El canciller Oscar Montes y el embajador de México, Humberto Uribe, habrían analizado la situación del expresidente Héctor José Cámpora durante una entrevista que mantuvieron ayer en el palacio San Martín.

El matutino "Clarín" afirma que obtuvo el informe en fuentes confiables y apunta que el diplomático, mexicano declaró solamente que en la entrevista se había llevado a cabo un "intercambio de ideas de carácter general".

El embajador de México acaba de regresar a Buenos Aires tras una visita a su país para informar sobre su gestión al presidente José López Portillo.

EL DÍA

EXCELSIOR

POLEMICA EN LA CONFERENCIA

Será muy Alto el Déficit Fiscal Argentino

Partidarios e impugnadores de la reforma agraria se enfrentaron hoy en la XV Conferencia Regional de la FAO para América Latina.

Cuba, Bolivia, Ecuador y México defendieron el proceso de reforma agraria recomendado por la FAO, como requisito previo y necesario para aumentar la productividad del agro y mejorar el nivel de vida de la población rural.

La Argentina, Chile y en menor grado Brasil, impugnaron el principio de la reforma agraria como desactualizado e ineficaz, señalando en cambio que debe procurarse un desarrollo agrario a través de la modernización técnica y la aplicación de otros procedimientos.

Insistieron en que el problema de la tenencia de la tierra no está relacionado con la solución del problema agrario latinoamericano.

BUENOS AIRES, 16 de agosto. (PL)—El secretario de Hacienda, Juan Alemann, reconoció que el déficit del presupuesto nacional superará el previsto uno por ciento del Producto Nacional Bruto (PNB), una vez terminado el reajuste presupuestario. El equipo económico que encabeza el ministro José Alfredo Martínez de Hoz programó una tasa inflacionaria del 60 por ciento para todo el año y un déficit presupuestal de uno por ciento del PNB.

Aumentó la Producción Petrolera Argentina

BUENOS AIRES, 16 de agosto. (Latin)— La producción argentina de petróleo aumentó durante los primeros 7 meses del año 2.1 por ciento respecto de la registrada en igual periodo de 1977, según un informe de la Secretaría de Energía publicado hoy.